



Stuttgart **Johannes XXIII.**
Katholische
Gesamtkirchengemeinde

Sommerbrief an unsere Gemeindemitglieder Juli 2024

Ab in die Ferien!

Liebe Erwachsene, Jugendliche und Kinder aus unseren Gemeinden,

unter diesem Motto stand ein Familiengottesdienst in Heumaden. Ab in die Ferien! So klingt wohl mancher Stoßseufzer von stressgeplagten Schülerinnen und Schülern, ihren Eltern und den Lehrkräften an unseren Schulen – aber auch von denen, die Tag für Tag einem anstrengenden Beruf nachgehen. Wir alle brauchen es, von Zeit zu Zeit dem Alltag zu entfliehen und zur Ruhe zu kommen. Für viele sind die vor uns liegenden Sommerferien eine solche willkommene Gelegenheit. Dabei muss es gar nicht unbedingt weit weg gehen – oft reicht es schon aus, wenn daheim morgens der Wecker nicht klingelt und wir an einem Tag einfach tun und lassen können, wonach uns der Sinn steht. Auszeit eben. Ihnen allen, gleich ob in Ruhe daheim oder in fernen Ländern unterwegs, wünschen wir gute Erholung, um danach dann wieder mit frisch geladenem Akku und, ganz wichtig, mit neuer Freude an die Aufgaben zu gehen, die das Leben uns stellt.

Aber was ist mit denen, die aus einer belastenden Alltagssituation nicht so einfach für ein paar Wochen aussteigen können? Wir wollen auch an diejenigen unter Ihnen denken, die krank sind, die ihre Wohnung oder das Pflegeheim nicht mehr verlassen können, die unter dem Verlust ihres Partners, ihrer Partnerin, oder anderer lieber Menschen leiden. Und wir wollen an die denken, die nicht „frei machen“ können, weil dann ein Familienangehöriger unversorgt bliebe. Für Sie gibt es kein einfaches „Ab in die Ferien!“, sondern der Alltag mit seinen Mühen geht einfach so weiter. Auch Ihnen wünschen wir, dass der eine oder andere Sonnenstrahl ihr Herz erreicht: das aufmunternde Lächeln eines lieben Menschen – ein freundliches Wort einer Nachbarin – Zeichen, dass sie nicht vergessen sind! Wenn Sie sich einen Besuch von Ihrer Gemeinde wünschen, lassen Sie uns das bitte wissen. Gerne kommen wir zu Ihnen nach Hause, ins Krankenhaus oder Pflegeheim, für ein Gespräch oder um Ihnen die Kommunion zu bringen. Machen Sie auch die auf unser Angebot aufmerksam, die sich vielleicht nicht trauen, im Pfarrbüro anzurufen oder uns zu fragen.

Ab in die Ferien geht es auch für Pfarrer Dominik Weiß und andere im Pastoralteam. Während des Urlaubs von Pfarrer Dominik Weiß wird Jean Lukombo wieder die Vertretung übernehmen. Wir freuen uns riesig auf das Wiedersehen mit ihm!

Ihnen allen, liebe Gemeindemitglieder, wünschen wir den guten Segen Gottes, der Sie aufatmen lassen und neu inspirieren möge!

Ihr Thomas Leopold für das gesamte Pastoralteam

Weitere Informationen zur Gesamtkirchengemeinde entnehmen Sie bitte unserer Homepage, www.stuttgart-johannes23.de oder siehe QR-Code:



www.stuttgart-johannes23.de

Was gab es Neues seit dem letzten Gemeindebrief?

Erstkommunion und Firmung: Unter dem Motto „Du gehst mit!“ haben sich 66 Kinder auf ihre erste heilige Kommunion vorbereitet, begleitet von 21 Kommunionmüttern und -vätern, unter der Leitung von Thomas Leopold und sieben ehrenamtlichen Organisatorinnen in den Gemeinden.

In den Gemeinden Mariä Himmelfahrt und St. Antonius haben sich seit April 24 Jugendliche auf den Weg zur Firmung gemacht, die am 23. Juni durch unseren Pfarrer Dominik Weiß gespendet wurde. Wie schön, dass sich so viele junge Menschen zu diesem Schritt entschlossen haben! Danke allen, die sich in der Erstkommunion- und Firmvorbereitung engagiert haben.

Neu im Team: Schon seit Anfang April ist unsere Familienreferentin Stefanie Gschwinder mit an Bord. Über Projekte und Angebote, die sie nach ihrer Einarbeitung in Angriff nimmt, werden wir Sie informieren.

Abschied nehmen: Sr. Marie-Pasquale Reuver wird Ende September 2024 neue Aufgaben übernehmen und zurück ins Kloster Sießen gehen. Die Stelle in der Ökumenischen Hochschuleseelsorge wird hoffentlich in absehbarer Zeit wiederbesetzt werden. Die Quartierspastoral für das Pallotti-Quartier war leider eine auf fünf Jahre befristete Stelle und wird in dieser Form nicht nachbesetzt. Am 8. September verabschieden wir Sr. Marie-Pasquale im Gottesdienst um 11:00 Uhr in Hohenheim.

Außerdem wird auch Tabea Maillet die Gesamtkirchengemeinde verlassen und der Liebe wegen nach Oberschwaben ziehen. Ab Herbst tritt sie eine Stelle in der Hochschuleseelsorge in Weingarten an. Ihre Verabschiedung war am 7. Juli um 9:30 Uhr in der Versöhnungskirche in Degerloch. Wir bedauern es außerordentlich, die beiden zu verlieren, und wünschen ihnen Gottes Segen auf ihren weiteren Wegen! Über die neue Aufgabenverteilung im verbleibenden Team werden wir zeitnah auf der Homepage und in den Gottesdiensten berichten.

Ausblick: Am 20.10. feiern wir unser Johannes XXIII. Patrozinium um 10:00 Uhr in Hohenheim. Seien Sie gespannt auf einen bunten Gottesdienst mit Clown Kampino.

Öffnungszeiten der Pfarrbüros in den Ferien:

Ort	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Ferien von ... bis
Degerloch	10:00-12:00	10:00-12:00			14:00-17:00	09.08. - 30.08.
Heumaden	13:00-15:00					01.08. - 30.08.
Hohenheim		9:00-11:30	15:00-17:30		10:30-12:30	19.08. - 06.09.
Sillenbuch	9:00-11:00	15:00-18:00		16:00-18:00		Keine Schließzeit



Foto: Antranias/pixabay

Reisetipp

Setze dich gedanklich neben Gott in den Liegestuhl
und betrachte die Schöpfung!
Steige auf Berge und bewundere die Welt!
Besuche andere Städte und Kulturen
und freue dich an Gottes Vielfalt!
Was auch immer deine Art ist, Urlaub zu verbringen:
nutze die Zeit, um Gottes Schönheit zu entdecken
und ihn mindestens einmal am Tag zu loben!

Lena Dirksmeier